

Abschlussbericht FMBB 2018 Agility

Eine coole, anstrengende Woche mit vielen Emotionen, bei fast immer wunderbarem Wetter, in einem super Hotel, an der FMBB 2018 ist bereits wieder vorüber.

Herzlichen Dank an Sandy und seine bemühten, freundlichen Helfer vor Ort, deren reibungslose, perfekte Organisation, diesen sensationellen Anlass möglich machten!

Das ganze Agility Team mit Gaby Hess, Corinne Roelli, David Wenger, Hans Haenny, Andy Wigger, Roswitha Mettler, Franziska Heuberger und Joelle Schmutz war konzentriert, hoch motiviert, alle zeigten tolles Agility auf hohem Niveau und kämpften um einen Finalplatz.

Unglaubliche 5 von 8 Teams zogen ins Finale ein!
Toll gemacht!

12. Rang für Roswitha im Einzel (Erste WM Teilnahme für Hund und Meister)
29. Rang für Housi im Einzel und
8. Rang für die Mannschaft
Eine grossartige Leistung! Bravo!

Danke für die Besuche und das Interesse auf dem Agilityplatz von allen Fans und den anderen Mannschaften.

Merci an Eva Wolfisberg und Cristina Sanchez für die prompte, zum Teil stündliche Aktualisierung der SKBS und Belgier-Nati Homepage während der ganzen WM!
Und natürlich der Arbeit, mit den vielen Rückfragen und Anpassungen während dem ganzen Jahr.

Herzlichen Dank an mein "Gspändli" Claudia Künzli für das kurzfristige einspringen und die Unterstützung bei der Teamleitung 2018.
Du hast neue Ideen mitgebracht, den Humor nicht verloren, unzählige Stunden Sponsoringarbeit geleistet und viele schöne Erinnerungs-Fotos für alle gemacht.
Claudia war für die FMBB 2018 interimsmässig im Einsatz, ihre Aufgabe wird sie per Abschluss FMBB 2018 abgeben.

Seit 2011 durfte ich als Teil der Teamleitung viele emotionale, einmalige Momente miterleben.
Anfangs April habe ich eine neue zeitaufwändige Herausforderung angetreten und werde deshalb meine Demission nach Abschluss der FMBB 2018 bekanntgeben.

Herzlichen Dank an den SKBS für das entgegengebrachte Vertrauen.
Ich wünsche dem Vorstand weiterhin viele kreative Ideen und gutes Gelingen.

Und ein grosses Dankeschön an alle unsere Sponsoren, welche zu diesem tollen Event beigesteuert haben...

Rahel Käser